

Durante una semana los 15 jugadores y cuerpo técnico de la plantilla estadounidense compartieron su fe, disputaron partidos y enseñaron baloncesto a cientos de niños



(Dénia, 18/10/2022) Un equipo de baloncesto de la Universidad Bautista de Dallas, Texas, visitó este mes España para compartir el evangelio y enseñar baloncesto a los alumnos del [colegio Alfa y Omega de Dénia](#) (Comunidad Valenciana).

El equipo, formado por 15 jugadores y miembros del cuerpo técnico, estuvo de visita realizando diferentes actividades durante una semana en octubre.

Además, doscientos niños de la ciudad asistieron a un entrenamiento deportivo y espiritual donde pudieron escuchar a este gran equipo de baloncesto hablar de la fe en Jesús. Jugaron partidos en Alicante y Calpe y dieron testimonio de Jesucristo orando con los jugadores.

El último día el pabellón de la ciudad se llenó en el partido disputado en Dénia y toda la comunidad celebró el éxito del evento deportivo.

“Alfa & Omega sigue sembrando semillas del evangelio en el corazón de los que nos rodean. A Dios sea la gloria”, han dicho fuentes del colegio en un comunicado.





Fuente: Colegio Alfa y Omega / Redacción y edición: Actualidad Evangélica